
 

 

質問者 
 通告２番 

   ４番  和田 紀昭 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町 長 

質問事項 （仮称）大井中央公園について 

要 旨 

 

１ 当初の計画では用地買収に７億４，０００万円、公園基本設計

時の概算工事費として６億７，０００万円、業務委託料として２，

３００万円で合計１４億３，３００万円の総予算であった。完成

に近づき令和３年度も８５０万４千円の監理委託料と４億５，１

００万円の工事費が予算計上されている。そこで以下について伺

う。 

 

（１）現在までの総予算額とその内訳は。 

（２）当初計画との金額に差異が出た理由は。 

 

２ 令和２年度の完成予定が１年延びた理由を伺う。 

 

３ 約１１，０００平米の芝生管理や遊具の点検等、今後の維持管

理費が多額なものになると考えられる。そこで以下について伺

う。 

（１）年間の維持管理費はどのくらいを想定しているのか。 

（２）３月の一般会計予算審議で、「後世に負担を残さないよう維

持管理の在り方について検討すること」と付帯決議したが、ど

のような検討をしているのか。 


